

KATA PENGANTAR



Puji dan Syukur penulis panjatkan kehadirat Allah swt atas segala karunia dan rahmat-Nya yang telah diberikan kepada penulis sehingga dengan ridha-nya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “ Meningkatkan Kreativitas Belajar Siswa Dengan Menggunakan Metode Bermain Peran Pada Mata Pelajaran Pendidikan Kewarganegaraan di Kelas 1V SD Negeri 054905 Payaredas Kab.Langkat T.A 2011/2012”. dengan baik dan sesuai dengan waktu yang direncanakan. skripsi ini disusun sebagai salah satu persyaratan untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan S1 PPSD FIP UNIMED.

Selama menyelesaikan dan menyusun skripsi ini, penulis menyadari masih banyak mengalami berbagai kesulitan maupun hambatan dikarenakan keterbatasan kemampuan dan pengalaman penulis dalam menyusun skripsi. Penulis juga menyadari tidak akan dapat mengerjakan skripsi ini dengan baik tanpa bimbingan, saran, motivasi dan bantuan dari berbagai pihak terutama Bapak Drs. Khairul Anwar, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, Pengarahan, motivasi dan saran-saran mulai dari awal penyusunan proposal hingga terselesaikannya skripsi ini.

Pada kesempatan ini penulis juga mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Ibrahim Gultom, M.Pd, selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan, Bapak Drs. Aman simarfe-mare, MS., selaku Pembantu Dekan II dan Bapak Drs. Nasrun, MS., selaku Pembantu Dekan III Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan .

2. Bapak Drs. Khairul Anwar, M.Pd selaku Ketua Jurusan Pendidikan Pra Sekolah dan Sekolah Dasar (PPSD) dan selaku dosen pembimbing skripsi ,
Bapak Drs.Ramli Sitorus,M.Pd selaku Sekertaris Jurusan Pendidikan PPSD Fakultas Ilmu Pendidikan UNIMED
3. Bapak Dr. Yasaratodo Wau, M.Pd, Ibu Dra. Piti Singarimbun,M.Pd dan Ibu Dra. Erlinda S., M.Pd, selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan saran, arahan dan masukan mulai dari seminar proposal, pelaksanaan penelitian ,hingga penyusunan skripsi ini.
4. Ibu Zuraidah Ama.Pd selaku Kepala Sekolah SD Negeri 054905 Payaredas kabupaten Langkat yang telah memberikan izin penelitian, Bapak Maralin Pasaribu S.Pd selaku guru kelas IV sebagai mitra Kolaborasi dan seluruh guru serta siswa siswi kelas IV SD Negeri 054905 Payaredas kabupaten Langkat yang telah membantu penulis selama melaksanakan penelitian guna penulisan skripsi ini.
5. Teristimewa kepada Ayahanda Supriadi dan Ibunda Supiati yang telah membesarkan, mendidik, mendo'akan dan memberikan segalanya bagi penulis, serta kepada Kakanda Andoko, M, Hum, Kakanda Erni Suyani, MA ,Ira Suhartini S.Pd, Nenek Maryati, Pakde Suwito,Ibu Sus, Ibu Ngatini, Ibu Sofwana, Adinda M.Efendi ,Zakia Darajad yang telah banyak memberikan dukungan dan motivasi kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan pendidikan S1 dan memperoleh gelar sarjana pendidikan pada program Studi PPSD FIP di Universitas Negeri Medan.
6. Saudara-saudara seperjuangan khususnya yang ada di Himpunan Mahasiswa Langkat (Ahmad Senang, Arif, Hidayat, Maulana, Asni, Lena, Srimaulina ,Bariah, kakanda serta adinda yang ada di HIMALA), juga Saudara- saudara yang ada di Kesatuan Mahasiswa Muslim Indonesia (KAMMI) dan Unit Kegiatan Mahasiswa Islam (UKMI)

UNIMED, Teman-teman kelas E-Ekstensi urusan PPSD FIP Unimed, Saya ucapkan terimakasih atas dukungan dan do'a tulusnya selama ini.

7. Serta seluruh pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini tidak dapat disebutkan satu persatu, terimakasih atas dukungan dan motivasinya.

Semoga bantuan dan jasa baik yang telah membantu dalam menyusun skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun diri pembaca demi sempurnanya skripsi ini.

Kiranya isi skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua khususnya dalam memperkaya khasana ilmu pendidikan. Akhirnya penulis mengucapkan terima kasih, semoga skripsi ini berguna bagi kita semua khususnya para pembaca.

Medan, Juli 2012
Penulis

NILA LESTARI
NIM: 108313225

THE
Character Building
UNIVERSITY